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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.定住移住推進事業

について 

(1)新築住宅補助金の決算額が予算額と大き

く乖離しているが、当初の計画から変更し

た経緯や現状は 

(2)多世帯同居・近居住宅取得補助金は、希

望者に行き届いた支援ができたのか 

(3)定住移住推進事業は４千万円を超える執

行残となっているが、なぜこのような乖離

が起こったのか 

(4)新築補助や多世帯補助の残金を市民定住

住宅改修補助金へと回すことはできない

のか 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

2.中心市街地活性化

について 

(1)中心市街地活性化の設計監理委託料も不

用額が大きいが、事業の推進状況は 

(2)八日市駅前ラピュタ跡地の活用や整備予

定は 

担当部長 

 〃 

3.県道改修について (1)国道３０７号バイパス計画の現状と今後

の整備計画は 

(2)御河辺橋改修の状況や整備方針は 

(3)近江商人郷土館前の県道目加田湖東線の

拡幅について、現在の状況や今後の整備計

画は 

担当部長 

 〃 

 〃 
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